

SAMEDI 4
DIMANCHE 5
OCTOBRE 2025

PARISLONGCHAMP

ENTRÉE
DÈS 10€

GRATUIT POUR
LES -12 ANS

QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE

FRANCE GALOP | DES ÉMOTIONS À TOUTE ALLURE

QATAR
RACING & EQUESTRIAN CLUB

LONGINES

UNION DES
EQUIDIA

L'ÉTOILE

6

RMC

Communiqué

Dimanche 5 octobre 2025

QATAR ARABIAN WORLD CUP

L'immense champion Al Ghadeer devient le premier triple lauréat de la Qatar Arabian World Cup



L'immense champion **Al Ghadeer** (Al Mourtajez) a remporté dimanche, sur l'hippodrome ParisLongchamp, sa troisième Qatar Arabian World Cup consécutive, le championnat du monde des pur-sang arabes. Jamais cet exploit n'avait été réalisé avant lui !

Cette année, pourtant, l'opposition était plus sérieuse que jamais, avec un rival redoutable : **HM Alchahine** (autre fils d'Al Mourtajez, qui avait lui-même remporté la World Cup deux fois, en 2015 et 2016).

Dans le peloton, Christophe Soumillon a intelligemment placé Al Ghadeer juste derrière son principal rival. Et quand ce dernier a accéléré, Al Ghadeer l'a suivi et a attendu les 200 derniers mètres pour porter une attaque décisive.

Ce sera, d'après son entraîneur François Rohaut, son avant-dernière très grande course avant une ultime tentative à Doha dans l'Emir Sword. Il deviendra ensuite étalon.

Christophe Soumillon remporte son troisième Groupe 1 d'affilée en ce grand dimanche.

Le résultat technique

QATAR ARABIAN WORLD CUP

1^{er} AL GHADEER (Christophe Soumillon)

2^e HM ALCHAHINE (Cristian Demuro)

3^e RB MARY LYLAH (James Doyle)

Temps : 2'13"81. Écarts : 3/4 - 2 1/2 - 2.

Les déclarations des entourages

François Rohaut, entraîneur d'Al Ghadeer (1^{er}), Pau (Pyrénées-Atlantiques)

« Il est le meilleur ! Il l'a encore montré aujourd'hui, face au meilleur cheval qu'il ait jamais rencontré. Il y avait énormément de pression... et il a répondu présent. Quel cheval magnifique ! C'était la première fois qu'il affrontait un adversaire de sa valeur. Il a dû vraiment s'employer pour aller le chercher. Christophe a monté la course rêvée. Tout s'est parfaitement déroulé et le cheval a encore franchi un palier.

Quatorze courses disputées, treize victoires, plus de cinq millions d'euros de gains... c'est un palmarès exceptionnel pour un cheval incroyable. Il a le droit d'avoir un tel palmarès. Je ne pense pas qu'on en reverra un comme lui. Il a absolument tout pour lui : il est beau, gentil, courageux. Il n'a jamais posé de problème, ni à l'entraînement ni au quotidien. Il est calme au box, indifférent aux autres. Sa vie se résume à manger et dormir. Il procure énormément d'émotions à son propriétaire, à toute l'équipe... et à moi aussi. Il y a eu énormément de pression, vraiment beaucoup. Du côté d'Al Ghadeer déjà : il a gagné trois fois de suite cette World Cup, et ça, ce n'était jamais arrivé. On ne l'oubliera jamais. C'est le cheval qui m'a le plus marqué, celui qui m'a le plus fait souffrir... mais ce sont de belles émotions. Aujourd'hui, il a réalisé quelque chose d'exceptionnel. Je pense qu'il n'a jamais été aussi bien. Nous l'avons pesé régulièrement, parfois chaque semaine. Et là, il avait huit kilos de moins que précédemment. Huit kilos, pour un cheval comme lui, c'est énorme. On sentait qu'il était prêt pour livrer une dernière grande performance. Et il a été exceptionnel. Tout est en place, tout s'est parfaitement déroulé. Il a été parfait avant course, il n'a pas tiré, la course s'est déroulée juste dans le bon rythme. Merci Jean Bernard, merci Faleh. C'était la course parfaite, exactement comme Christophe me l'avait décrite avant. Je lui ai laissé carte blanche, il a parlé avec JB, avec Faleh, pour que ce soit une vraie course d'équipe. Et tout s'est passé exactement comme prévu. Il va courir HH the Amir Sword à Doha. Ce sera sa dernière course. Il va tenter de remporter trois fois la Triple couronne des pur-sang arabes. »

Elisabeth Bernard, entraîneur de HM Alchahine (2^e), La Teste de Buch (Gironde)

« C'est une grosse déception... Il a eu un excellent parcours, il n'y a rien à dire. C'est sûr que la race arabe sort grandie de ce match... Il s'en va aux Émirats et reviendra l'année prochaine. »

Alban de Mieulle, entraîneur de RB Mary Lilah (3^e), Doha (Qatar)

« Elle court de première ! Nous avons dit à James Doyle de marquer Al Ghadeer, et d'attendre. Il a parfaitement respecté les ordres. Elle n'a pas tiré, alors qu'elle peut se montrer allante. Peut-être que sur une piste plus ferme elle aurait pu finir plus près, mais il n'y a pas à rougir, les deux mâles sont meilleurs. C'était la seule femelle du lot et elle montre qu'elle méritait d'être au départ. Vous la reverrez cet hiver au Qatar. »

Le QREC, partenaire officiel du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe



Le Qatar Racing and Equestrian Club (QREC) a été créé au début des années 1960 et a été officiellement rendu public en 1975. Il a pour mandat de représenter, promouvoir et faire progresser les initiatives équines et équestres localement et sur la scène internationale. Axé sur le sport équestre et le bien-être des chevaux, le QREC se consacre à la promotion du

Qatar en tant que plaque tournante mondiale des courses de chevaux et leader de la race pur-sang arabe.

Le QREC travaille en collaboration avec les organismes locaux voués à l'excellence en matière de planification, de réglementation et de développement du secteur des courses au Qatar afin de promouvoir les meilleures pratiques mondiales. Le QREC est le partenaire du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe depuis 2008 et le partenaire titre du Qatar Prix du Jockey Club depuis 2021, l'une des principales courses de sélection.

Veillez trouver tous les communiqués et les photos libres de droits dans l'espace media du site France Galop : [CLIQUEZ ICI](#)